

# *Aperturas de negocios de pequeño formato en Cuba*

---



**Por: Roberto Morejón**

Los cubanos residentes en el exterior inclinados a impulsar un emprendimiento económico comercial en el archipiélago caribeño, tendrán la ocasión de informarse si participan en un panel específico, en el segundo Foro Empresarial Cuba 2021.

Por segundo año consecutivo, la mayor de las Antillas estableció ese tipo de encuentro, en sustitución de la Feria Internacional de La Habana, imposible de convocar en la crisis sanitaria por la Covid-19.

Ahora, de manera virtual, iniciará el 29 de noviembre el segundo Foro Empresarial Cuba 2021, en el que se fomentará un clima de intercambio entre representantes locales y foráneos, sobre lo factible de avanzar hacia negocios mutuamente ventajosos.

En ese espacio para conversar, proponer y llegar a convenios, surge el panel sobre las circunstancias adecuadas para cubanos en el exterior, deseosos de alistar un proyecto en su tierra natal.

Debe recordarse que la Ley número 118 de Inversión Extranjera no fija restricciones acerca de la procedencia del capital, pero ciertamente hasta ahora no existían las bases adecuadas para asimilar proyectos de bajo monto.

Ese es el ofrecimiento esencial de nacionales arraigados en otros países, lo que desde este año resulta viable ante el énfasis de la economía cubana en concretar acciones en los municipios, con vistas a su prosperidad.

Dicho de otro modo, en la nación caribeña se abren hoy espacios para asumir propósitos con capitales en pequeña escala en todas las provincias y territorios.

Además, quienes optan por esas alternativas tienen como atractivos en el escenario doméstico las nuevas micro, pequeñas y medianas empresas, conocidas como Mipymes, con más de 600 en el país.

Tanto para los cubanos asentados en otras latitudes como para cualquier hombre de negocios, sin detenernos en su origen, constituye un elemento a favor relacionarse con una fuerza de trabajo como la local, de alta calificación e instrucción.

Después de casi dos años de lucha tensa contra la pandemia, la tierra de José Martí llega a fines de 2021 con 80 por ciento de su población vacunada y un declive de casos de la Covid-19.

Esa condición implica un punto más a favor de los interesados en traer capitales, tecnologías y mercados a este destino, incluyendo los cubanos asentados en otros confines.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/277878-aperturas-de-negocios-de-pequeno-formato-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**